

2. Sonderausgabe PGR-Wahlen



Allgemeine Informationen zur PGR-Wahl

Liebe Pfarrangehörige,

wir freuen uns aufrichtig, dass 15 Personen als Kandidat oder Kandidatin für den Pfarrgemeinderat vorgeschlagen wurden oder selber ihre Bereitschaft zu einer Kandidatur bekundet haben. Der Wahlausschuss hat gemeinsam mit dem amtierenden Pfarrgemeinderat die Kandidatenvorschläge gesichtet und auf Ordnungsmäßigkeit überprüft. Aus den 15 Kandidaten, die in der nachfolgenden Kandidatenliste aufgeführt sind, können Sie bei der Wahl am 8./9. November 2025 bis max. 10 Personen/Namen auf dem Stimmzetteln ankreuzen und **somit diese 10 Personen in den neuen Pfarrgemeinderat wählen**. Die anderen 5 Kandidaten werden automatisch sogenannte Nachrücker, für den Fall, dass jemand vorzeitig aus dem Gremium ausscheidet.

Die Verantwortlichen werden jetzt auf die Kandidaten zugehen und darum bitten, sich mit Foto und kurzer Darlegung des jeweiligen Beweggrundes für die Kandidatur detailliert vorzustellen. Die Vorstellungen werden - bei Zustimmung der Kandidaten - in den Schaukästen aufgehängt bzw. auf der Homepage veröffentlicht.

Name Vorname	Beruf	Alter
Doetsch, Jürgen	Gärtner (Selbstständig)	61
Eschweiler, Manuel	Angestellter im Gesundheitswesen	38
Felgentreu, Doris	Pensionärin	65
Hähle, Winfried	Architekt	81
Hohmann, Marie	Schülerin	18
Jorde Dr., Tilmann	Lehrer	59
Lachmann, Corinna	Angestellte (Telekom)	57
Liedtke, Holger Martin	Leiter Personalverwaltung	56
Neuland-Stüber, Elisabeth	Dipl.-Ing. Landschaftsplanung und Naturschutz	71
Orth, Harald	Pensionär	73
Plaul, Stefanie	Kaufmännische Angestellte	38
Reitz, Christine	Förderschullehrerin	54
Scherer Dr., Gabriele	Ärztin	60
Ullwer, Beate	Dipl. Sozialpädagogin (FH)	63
Vlatten, André	Eisenbahningenieur	29

Wahllokale und Öffnungszeiten

Bitte beachten Sie: generell ist es so, dass jeder in jedem Wahllokal seine Stimme für die PGR-Wahl abgeben kann!

Da der amtierende PGR sich für das Wahlverfahren mit einer **gemeinsamen Liste** entschieden hat, wird an den beiden Wahltagen nur **eine gemeinsame Liste alle Wahlberechtigten** zur Verfügung stehen. Diese Liste muss durch den Wahlvorstand von Wahllokal zu Wahllokal mitgenommen werden. Aus diesem Grund ergibt sich Staffelung der verschiedenen Zeiträume und die diversen Wahllokale. Damit wollen wir erreichen, dass alle, die Ihr Wahlrecht wahrnehmen möchten, möglichst kurze Wege zu einem Wahllokal haben.

Samstag, 8. November 2025

- 10:00 bis 12:00 Uhr
St. Josef: im Pfarrsaal
- 15:30 bis 17:30 Uhr
St. Menas: unter der Orgel
- 18:00 bis 20:00 Uhr
St. Kastor: im Vorraum der Kirche

Sonntag, 9. November 2025

- 09:00 bis 13:00 Uhr
Liebfrauen: im Vorraum der Kirche
- 16:00 bis 19:30 Uhr
Herz Jesu: im Pfarrsaal



Der Zukunft eine Stimme geben.

Wir laden Sie ein, das kirchliche Leben vor Ort mitzugestalten, Schwerpunkte zu setzen und Ihre Ideen in Kultur und Gesellschaft hinein zu tragen. Machen Sie mit bei der Wahl der Räte im Bistum Trier!

Glauben teilen. Verantwortung teilen.





DR. STEPHAN ACKERMANN
BISCHOF VON TRIER

Trier, im Oktober 2025

Wahlaufruf zur Wahl der Räte im Bistum Trier

Liebe Mitchristinnen und Mitchristen im Bistum Trier,

„Mitreden! Der Zukunft eine Stimme geben.“ So lautet das Motto für die Wahl der Räte am 8./9. November 2025.

Aus der Überzeugung heraus, dass Glaube und Kirche wesentlich aus dem Engagement aller Getauften leben, engagieren sich viele Menschen in unserem Bistum in den ehrenamtlichen Gremien unserer Pfarreien.

Angesichts der Herausforderungen dieser Zeit braucht unsere Kirche, die sich den Menschen zuwendet und für sie da sein will, auch in Zukunft Engagierte, die in den gewählten Räten vor Ort mitberaten, mitbestimmen und mitverantworten.

Zahlreiche ehrenamtlich tätige Christinnen und Christen haben in den letzten Wochen die Wahlen mit großem zeitlichem Einsatz sorgfältig vorbereitet. Ihnen gilt schon jetzt mein herzlicher Dank.

Über tausend Kandidatinnen und Kandidaten haben ihre Bereitschaft zur Mitarbeit in einem Rat erklärt, um Verantwortung für die weitere Entwicklung des christlichen Lebens in ihren Pfarreien zu übernehmen. Jede und jeder Einzelne von Ihnen gibt bereits mit dieser Kandidatur ein individuelles Glaubenszeugnis in die Mitte einer pluralen Gesellschaft hinein.

Bitte würdigen und unterstützen Sie das Engagement in den Räten, das für die weitere Entwicklung unserer Kirche unverzichtbar ist: Machen Sie - schon ab 16 Jahren - von Ihrem verbrieften Wahlrecht Gebrauch und geben Sie am 8./9. November Ihre Stimme ab: Sei es in Form einer Urnenwahl, sei es in Form der Briefwahl.

Der Segen Gottes möge Sie alle begleiten.

Dr. + Stephan